

Erlebnis-Sonntag steht vor der Tür

GOSHEIM/WEHINGEN (pm) - Die Gruppe Heuberg aktiv veranstaltet in Gosheim und Wehingen im Rahmen des 9. Heuberg-Erlebnis-Sonntags am 28. September den neunten verkaufsoffenen Sonntag. Begleitet wird der „Super-Sonntag“ von Attraktionen wie dem großen Heuberger Flohmarkt in Wehingen mit mehr als 120 Händlern aus der Region und dem achten Seifenkistenrennen in Gosheim.

Schwerpunkt ist der Zeitraum von 12 bis 17 Uhr, in dem mehr als 30 Fachgeschäfte und Gastronomen ihre Angebotsvielfalt präsentieren. Besuchermagnet Nummer 1 ist der Flohmarkt. Händler aus der Region und weit darüber hinaus verwandeln die Wehinger Ortsmitte in einen bunten Basar. Die Gosheimer Ortsmitte wird mit dem Seifenkistenrennen zu einem großen Rennzirkus. Es gibt auch Speisen und Getränke.

» Weitere Infos gibt es unter www.heuberg-aktiv.de